
 

 

 

 

 

 

 

Présents :  

Mme Florence LEMAISTRE, Présidente 

 

Mme Pascale EVAIN responsable de pôle 

 

Mmes Muriel CHAPON, Sylvie CHEVALIER, Isabelle GIBASSIER, Taly GRESSANT , Carole LEVAVASSEUR 

Nado PESNEL, Nathalie YVELAIN,  

 

M. Anthony PAUMIER 

 

Invité : Tom COURTOIS-VIARD 

 

Excusés :  

Mmes Isabelle CLEMENTE PACHECO, Isabelle DALLET, Nathalie GUEDON GINFRAY, Michèle LANEELLE 

Mylène PANNIER. 

 

MM. Jean-Michel KOCISZEWSKI, Jean-Noël MOREL 

 

 

Florence remercie toutes les personnes présentes, à cette réunion organisée pour mettre en place les actions 

à venir. 

 

1 –Adoption du PV de réunion du 20 Mars 2023 

Le procès-verbal de réunion n’entrainant aucune remarque est adopté.  
 
2 – Félicitations-Prompt rétablissement-Condoléances 

Félicitations à : 
- Muriel CHAPON pour l’attribution de la médaille de la Jeunesse et sports 
 
-Prompt rétablissement à : 
-Mylène PANNIER 
-La Maman de Nathalie GUEDON GINFRAY 
-Françoise la compagne de Jean-Noël MOREL 
 
-Condoléances  
-À Jean-Michel KOCISZEWSKI pour le décès de sa petite sœur 
-Muriel CHAPON pour le décès de son beau-frère 
 
3 –Challenge de la Féminisation 

Nous décidons de rappeler à Sébastien FARCY, qu’une situation comparative est établie entre le 30 Juin 

2022 et le 30 Avril 2023, ce qui lui permettra de procéder aux statistiques, concernant les femmes licenciées 

qui occupent plusieurs fonctions dans leur club, seule la fonction la plus valorisée en termes de points sera 

prise en compte. 



 

4 -JURY TOUTES FOOT 

Nous avons adressé à tous les membres, l’invitation de Thierry MONTAGNE directeur technique de la Ligue, 
afin de constituer un JURY pour désigner les clubs lauréats au niveau Régional. 
Nous avons reçu l’accord de Pascale EVAIN, Florence LE MAISTRE, Muriel CHAPON, Isabelle GIBASSIER 
Nado PESNEL. 
 
5 – Plan mixité rassemblant les Ligues BRETAGNE-NORMANDIE-PAYS DE LA LOIRE 

Cette réunion organisée par la Fédération Française de Football n’a pu se dérouler comme prévu à 
RENNES le 1er AVRIL 2023, du fait des manifestations sur la réforme des retraites. 
 
Il devait réunir 25 Femmes de la Normandie. Sont invitées : 
-Présidente(e) de commission féminisation 
-Responsable IR2F 
-Référent bénévolat et mixité 
-Les femmes du club des 100 
-Les CTR DAP 
-Les anciennes Internationales  
 
Nous sommes en attente d’une nouvelle date, en espérant que ce ne sera pas en même temps que la Finale 
Régionale U13 PITCH qui va se dérouler à Argentan le 13 Mai prochain, ni lors du week-end des 16-17 Juin 
dates de notre séminaire et des finales Régionales de Coupe à QUEVILLY. 
 
5– Réflexion sur le Séminaire 

Nous remercions TOM pour sa présence il va pouvoir nous donner des conseils et nous alerter sur ce qui 
pourrait ou non être envisagé. 
 
Le séminaire aura lieu dans le cadre des finales de Coupes Régionales qui se dérouleront à GRAND 
QUEVILLY. Ce club s’est classé 1er du Challenge de la Féminisation, le Président du Club accepte avec 
plaisir de participer. 
Nous poursuivons nos préparations pour que ce séminaire soit une réussite. 
 
Florence nous donne le résultat des contacts pris,  
-Avec Option prise pour la salle culturelle à Quevilly, qui pourrait recevoir 270 places assisses, 300 places 
debout, et toutes les commodités. 
Florence nous informe du coût demandé mais qui pourrait être moindre si un des clubs prend en charge 
cette location. 
 
Le gros point noir de cette organisation qui va nous obliger à reconsidérer la priorité des invitations, c’est 
l’hébergement TOM nous avait alerté car les hôtels autour de QUEVILLY sont très demandés du fait de 
l’ARMADA qui se déroule à ROUEN, et les prix ont beaucoup augmenté. 
 
Nous évoquons les personnes invitées 
 
Nous envisageons un cocktail dinatoire froid. 
 
Florence demande qui pourrait être présents 
Le vendredi soir : Carole, Nathalie vers 17 heures, Pascale, Florence, Nado, Muriel, Anthony 
Le samedi : Carole, Nathalie vers 17 heures, Pascale, Florence, Nado, Muriel, Sylvie, Anthony 
 
Nous devrions avoir besoin de 3 chambres. 
 
Pour toute cette organisation nous devons voir avec Mme ABERGEL pour le financement. 
 
Nous allons rappeler à KERSTIE que nous comptons sur elle pour l’animation de cette soirée du Séminaire. 
 
Nous abordons l’organisation plus en détails, et solliciterons notre invitée pour une nouvelle réunion en 
visioconférence. 
 
Nous avons noté l’absence de : 
Mme Chantal NOBLET CROSS ? 

Mme Aline LOUISY-LOUIS vice-présidente en charge des sports et de la jeunesse à la Région Normandie 

 

6-Prochaine réunion 



 

Nous décidons de reparler du programme du séminaire lors de la prochaine réunion qui se déroulera le 

JEUDI 4 MAI prochain à 18heures 30 au siège de la Ligue à Lisieux. 

 
 
         La Présidente, La Secrétaire, 

   
Florence LEMAISTRE   Nado PESNEL    


